



Regierungsratsbeschluss vom 30. August 2016

Interpellation Nr. 78 Harald Friedl betreffend Klimaschutzbericht des Kantons Basel-Stadt

P165297

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

In seiner Antwort legt der Regierungsrat dar, weshalb der Klimaschutzbericht noch nicht publiziert wurde. Grund ist die Initiative "BASEL ERNEUERBAR – für eine sichere, saubere und günstige Energieversorgung" und die damit verbundene Totalrevision des kantonalen Energiegesetzes.

